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Пять раз депутаты от КПРФ в Государственную Думу вносили на утверждение Закон о
статусе детей войны. Всякий раз под разными предлогами обсуждение Закона
отклонялось. Альтернативный Закон был разработан депутатами «партии власти».
Коммунисты полностью с ним согласились, пошли на уступки – главное, положить
начало, хоть что-то доброе сделать для тех, на чьи детские плечи навалились все беды
и горести не только военных, но и послевоенных лет. И вдруг перед принятием решения
ссылка на мнение правительства – оно против. Нет денег. Хотя деньги депутатами всех
фракций были найдены – бюджет при этом нисколько не пострадал бы. Известна
позиция Президента в положительном решении этого вопроса… «Единой Россией»
найден «мудрый» ход – никто из депутатов-единороссов не голосовал против. Они
просто… не голосовали. Так как их большинство в Думе, Закон необходимого
количества голосов не набрал. Вот такие игры бездушных.

  

В ряде регионов закон о детях войны принят на местном уровне. Когда в Воронежской
области шёл на губернаторские выборы бывший министр сельского хозяйства РФ
А.В.Гордеев, он заявил, что дети войны не будут обделены вниманием  - властью
губернатора и областной Думы примется решение о различных льготах представителям
того поколения, которому Отечество многим обязано. Во власти губернатор второй срок.
Теперь он  стоит на других позициях: «Будет принят Закон на федеральном уровне, мы
его, безусловно, поддержим».

  

…Депутат Государственной Думы Р. Г. Гостев со Дня Победы  в постоянных поездках
по районам области – от имени ЦК КПРФ за подписью Г.А.Зюганова вручает
удостоверения и медали тем, которым сейчас далеко за 70… Бывшие доярки,
механизаторы,  орденами и медалями отмеченные за доблестный труд,  с нынешней
пенсией в 6-8 тысяч рублей. С «букетом» болезней и массой неразрешимых проблем…

      

Надо видеть этих людей. Глаза светятся счастье и благодарностью – не забыли,
вспомнили. «А то, что трудно – не такое переживали. Не дай Бог это пережить тем, кто
у власти и при больших деньгах…»
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инициатор «Библиотечки о детях войны» 

Гелена Родионовна БОГАТЫРЁВА

  
      

Верхняя Хава: «Моё детство началось с нищенской сумы: погиб отец, мама тяжело
больна, я самая старшая, кормилица, – ходила побиралась по соседним сёлам и хуторам.
С десяти лет пошла работать… Наладилась жизнь. И уважение, и почёт, и достаток во
всём был… Теперь, вот, сил нет… Не только я – многие от огородов своих отказались.
Как землю больному человеку обрабатывать?  С сумой не хожу, но живу, как в детстве –
на подаяния. Люди добрые – кто картошку даст, кто мучицы…»

  

«Не о себе душа болит… С чем оставляю своих детей, внуков? Внук тяжело болен.
Болезнь такая, что ему ежемесячно на лекарства надо более семи тысяч рублей… Мне
помогают, но стыдно же! Это не выход… Где государство и его забота о таких детях,
как мой внук?»

  

Острогожск. Гелена Родионовна Богатырёва: «У денежных людей денег не возьмёшь.
Долгие годы возглавляла районный женсовет. Я учительница математики. Родилась в
1932 году…  Детей, учащихся школ приобщили к тому, чтобы они записывали
воспоминания таких, как я, перенёсших и фашистский плен, и непосильный труд, и
тяготы сиротства… Малым тиражом издаём серию книжечек о тех  удивительных людях,
которых становится всё меньше и меньше… Книжки бесплатно распространяем по всем
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школам и библиотекам района… Благодарны депутату Гостеву – всегда найдёт
возможность помочь. Очередная книжка воспоминаний детей войны выходит, благодаря
ему…»  

  

Митрофановка Кантемировского района. Медаль получает Элеонора Александровна
Бухтоярова, бывшая пионервожатая депутата Госдумы:

  

«Руслан, для меня не медаль награда, а то, что ты остался настоящим учеником таких
учителей, каким был мой отец. Что он, директор школы, фронтовик, требовал ото всех, –
быть честными и всегда отстаивать правду. 

  

Святое место – мемориал павшим. 38 коммунистов расстреляли фашисты, занявшие
Митрофановку… Это было на глазах детей. Не запугали. Пришли наши, подростки
старались быть полезными – дежурили в госпиталях, малыши читали раненым стихи,
пели песни…  

  

Мы тоже прошли свои «окопы». Помнишь, в пятидесятые годы наш пионерский отряд 
признали  лучшим в Воронежской области, и мы одними из первых  были премированы
отдыхом в Артеке… 

  

Знали одно: какие бы времена ни приходили – главным остаётся наша совесть,
стремление жить так, как того требуют интересы государства.

  

Было стыдно за местную власть, которая поддерживала мнение «верхов», и объясняла
нам, что для нашего же блага необходимо закрыть в селе больницу, новую школу не
надо строить…

        

 3 / 6



ВЕРТИКАЛЬ ВОСХОЖДЕНИЯ К ЛУЧШЕМУ ДОЛЖНА ИДТИ  С НИЗОВ

медаль из советского прошлого; депутат Государственной Думы и его бывшая пионервожатая Элеонора Александровна БУХТОЯРОВА

  
      

Никаких «обращений по этапу» - районная администрация, областная, министерство...
Они же все ученики не из нашей школы – пишем Президенту. Мы поняли – Путину надо
помогать. Он в очень тяжёлом положении. Повторное было к нему обращению – более
двух тысяч подписей своих учеников собрала. Мы, дети войны, смогли передать своим
детям и внукам умение отстаивать правду, добиваться справедливости…

  

Оказывается, в итоге, мы и губернатору помогли. Разве не приятно было от него
слышать:  «Спасибо вам всем за истинно гражданскую позицию…» А мы ему:  «Вы уж
нас  не бросайте… Нам бы теперь, Алексей Васильевич, разрушенный завод
восстановить – рабочих мест край не хватает…» 
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Герой Социалистического Труда 

Анатолий Николаевич 

ЖЕРЕБЦОВ

  
      

Павловск. Герой Социалистического Труда Анатолий Николаевич  Жеребцов: «Родился
в Казахстане. Работать пошёл с десяти лет – всё для фронта, всё для Победы! Мы были
детьми своих замечательных родителей – они нас научили быть честными и
трудолюбивыыми… Был строителем. Получил звание Героя Социалистического Труда.
Прекрасно жили, дружно, но «перестройка» породила националистический разгул – с
великим трудом, бросив всё, удалось выехать в Россию. Живу в Лосево… 

  

Меня всегда вот что удивляет: никогда местная власть не приходит на встречи подобной
сегодняшней? Здесь же интересные и жизненно важные вопросы задаются, и депутат
Госдумы от КПРФ чётко показывает, как можно изменить положение к лучшему – есть
примеры по России эффективной деятельности народных предприятий, организуемых
КПРФ, есть подсказки реального выхода из создавшегося экономического кризиса… Но
если завтра здесь будет депутат от правящей партии, хотя подобную встречу трудно
представить, власть присутствовала бы и аплодировала каждому слову…

  

Вертикаль власти должна идти не сверху, а от нас, от народа… Почему в оставленном
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мною Казахстане люди моего возраста живут гораздо обеспеченнее – там и продукты
дешевле, и за свет платят копейки? Почему за рубеж электроэнергию отпускаем в шесть
раз дешевле, чем платим мы? Почему такая пропасть между существующей властью и
теми, кто иного мнения о существующих порядках? Зачем разделение на «наших» и не
«наших»? Мы все – дети одной страны. Так когда же состоится откровенный семейный
совет?»  

  

Эдуард Ефремов,

  

корр. «Сельской жизни». Воронежская обл.
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